

# Pflegende Angehörige: Ihre Meinung zählt !



[www.scohpica.ch](http://www.scohpica.ch)

[scohpica@unisante.ch](mailto:scohpica@unisante.ch)

**Machen Sie bei SCOHPICA mit, der schweizerischen Kohorte von Gesundheitsfachkräften und pflegenden Angehörigen, die Ihnen eine Stimme gibt!**

**[www.scohpica.ch](http://www.scohpica.ch)**

Das SCOHPICA-Projekt möchte die Stimmen der Gesundheitsfachkräfte und pflegenden Angehörigen – die beiden unverzichtbaren Säulen unseres Gesundheitssystems – durch die Schaffung einer nationalen Kohorte hörbar machen.

Diese Umfrage wird es ermöglichen, die individuellen Lebenswege besser zu verstehen, das Wohlbefinden von Gesundheitsfachkräfte und pflegenden Angehörigen zu messen und gleichzeitig die Ursachen für Unzufriedenheit und die Bedingungen zu identifizieren, die die Qualität der beruflichen Praxis und der Unterstützung von Angehörigen fördern. Die Ergebnisse der Umfrage werden kontinuierlich auf einer interaktiven Plattform verbreitet. Ein Panel von Experten/innen, die von diesen Themen betroffen sind, wird an jeder Phase des Projekts teilnehmen, um sicherzustellen, dass das Projekt ihre Anliegen widerspiegelt.

Wie wäre es, wenn Sie zu einer Akteurin oder einem Akteur des Wandels werden, indem Sie Ihre Erfahrungen aus dem Berufsleben oder als pflegende Angehörige/r mitteilen? Tragen Sie zu diesem Gemeinwohlprojekt bei, um Ihre Arbeitsbedingungen zu verbessern und eine bessere Betreuung zu gewährleisten. Besuchen Sie [www.scohpica.ch](http://www.scohpica.ch). Wenn Sie sich anmelden, können Sie einmal pro Jahr einen Online-Fragebogen ausfüllen. Sie können auch an einem Einzelgespräch teilnehmen, wenn Sie es möchten.